

Paris Obs (05/12/05)

Alain Le Garrec, victime des Halles

Sur la touche depuis plusieurs mois, Alain Le Garrec, conseiller PS du 1^{er}, ne présidera plus aux destinées des Halles. L'Hôtel de Ville a annoncé le 23 novembre que la société d'économie mixte (Sem-Centre), dont il avait la présidence, allait être intégrée à la Semea 15, dirigée par Anne Hidalgo, la première adjointe de Delanoë, compte tenu des « fortes synergies » existant entre ces deux structures (l'une s'occupe des Halles, l'autre de Beaugrenelle).

Elu de terrain, Le Garrec paie un caractère un peu trop entier. Passionné par son dossier, il aura milité avec ferveur pour un « projet décoiffant » restructurant le Forum en profondeur. Cet activisme n'a manifestement pas été du goût de Bertrand Delanoë qui, dans ce dossier sensible, s'est longtemps tenu en retrait avant d'opter pour la solution « raisonnable » proposée par David Mangin.

Gurvan Le Guelec